

Analisis proses pelaksanaan bimbingan konseling melalui kegiatan Sholat berjama'ah yang dilakukan oleh pendamping dalam memberikan Bimbingan kepada anak dilakukan setiap hari. Anak diwajibkan mengikuti kegiatan sholat berjama'ah di mushola KAMRI. Pendamping yang satu berkeliling ke setiap kamar untuk menghimbau anak untuk bersiap dan mengikuti sholat berjama'ah. Dan pembimbing yang satu bertugas menyiapkan di musollah seperti adzan dan memanggil anak-anak lewat mikrofon. Cara yang dilakukan pendamping menjadikan anak tidak bisa menghindar dan beralasan untuk melakukan sholat jama'ah.

Bimbingan ini bertujuan untuk menanamkan kebiasaan pada diri anak untuk selalu mengikuti kegiatan sholat berjama'ah tersebut. Dengan melakukan kebiasaan sholat berjama'ah akan menjadikan anak merasakan ketenangan hati dan pikiran, menumbuhksn kedisiplinan, serta menanamkan rasa kepercayaan adanya Allah dalam dirinya dan menambakan keimanan pada diri anak.

3) Analisis proses pelaksanaan bimbingan konseling melalui kegiatan mengaji Al Qu'ran dan iqro'

Analisis proses pelaksanaan bimbingan konseling melalui kegiatan mengaji Al Qu'ran dan iqro' yang dilakukan oleh pendamping dalam memberikan bimbingan kepada anak

dilakukan setiap hari sesudah jama'ah sholat magrib. Setiap anak membaca bergantian di depan pendamping dan setiap anak diberi buku untuk menulis halaman yang telah ditempuh oleh anak. Dengan cara tersebut dapat mamacu anak untuk lancar dan semangat belajar Al-Quran.

- 4) Analisis proses pelaksanaan bimbingan konseling melalui kegiatan belajar bersama.

Analisis proses bimbingan belajar yang diberikan oleh pembina kepada anak- jalanan dilaksanakan setiap hari senin-jumat dari jam 08.00-11.00. setelah makan pagi para pendamping menghimbau kepada anak-anak untuk besiap belajar. Bagi anak yang sekolah pagi disiapkan untuk pergi kesekolah sedangkan anak yang lain disiapkan untuk melakukan belajar bersama sesuai dengan kelompok belajar yang telah ditentukan oleh para pembina. Kelompok belajar ditentukan dengan tingkat pendidikan anak. Para pembina memberikan materi yang sesuai dengan jadwal kemudian pembina memberikan soal latihan kepada anak-anak. Dengan adanya bimbingan belajar anak akan memperoleh pengetahuan umum dan meningkatkan daya pikir anak.

- 5) Analisis proses pelaksanaan bimbingan konseling melalui kegiatan makan bersama.

Analisis proses pelaksanaan bimbingan konseling melalui makan bersama yang diterapkan oleh para pendamping kepada

anak-anak jalanan. Salah satu pendamping menyiapkan makanan di ruang makan dan menertibkan anak sebelum makan. Sedangkan pendamping yang satu membunyikan bell yang berupa kentongan sebagai tanda waktu makan. Dalam hal ini bertujuan untuk menanamkan pada diri anak dan mengajarkan anak memahami arti kekeluargaan, arti persahabatann dan arti kebersamaan. Dalam melangsungkan proses Bimbingan Konseling melalui makan bersama ini, pendamping menerapkan dengan cara memberikan kebiasaan-kebiasaan makan bersama.

- 6) Analisis proses pelaksanaan bimbingan konseling melalui kegiatan bersih-bersih.

Hasil analisis dalam proses pelaksanaan bimbingan konseling ini dilakukan setiap hari jumat, dengan cara semua anak bergotong royong dalam membersihkan seluruh lingkungan KAMRI mulai membersihkan kama tidur masing-masing, kamar mandi, aula, sampah, halaman, kolam, dll. Bimbingan ini di berikan oleh pendamping bertujuan untuk mengajarkan kepada semua anak bahwasanya kerjasama dan gotong royong sangatlah dibutuhkan dalam mengerjakan apapun,dengan kerjasama semua pekerjaan berat menjadi ringan.

- 7) Analisis proses pelaksanaan bimbingan konseling melalui kegiatan olahraga.

Analisis proses pelaksanaan bimbingan konseling melalui kegiatan olahraga diterapkan oleh para pendamping kepada anak jalanan setiap hari pagi dan sore hari setelah melakukan jama'ah sholat shubuh dan sholat ashar. Olahraga pagi lebih ke olahraga yang bersifat seperti main badminton, jogging. Sedangkan olahraga sore lebih ke olahraga ekstra seperti futsal, dll. Sebelum pelaksanaan olahraga pendamping menghimbau anak-anak untuk bersiap-siap memakai baju olahraga apabila olahraganya di luar lingkungan KAMRI maka pendamping mendampingi anak-anak keluar lingkungan KAMRI.

8) Analisis proses pelaksanaan bimbingan konseling melalui kegiatan musik.

Analisis proses pelaksanaan bimbingan melalui seni musik dilaksanakan setiap hari senin dan rabu. Sebelumnya pembina dan pendamping memilih anak-anak yang dianggap mampu untuk memainkan musik setelah itu anak-anak diajarkan untuk memainkan musik dengan baik dan benar.

Pada dasarnya anak yang tinggal di KAMRI merupakan anak yang dulunya hidup di jalanan dan sebagiannya bekerja menjadi pengamen, jadi mereka sudah mempunyai bekal dalam memainkan musik. Tujuan di adakan bimbingan konseling melalui kegiatan bermusik adalah sebagai wadah penyaluran bakat dan ekspresi anak-anak dalam bermusik. Selain itu, musik

